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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 
DEZ DE JANEIRO DE 2008: __________________________________________________ 
 
--- Aos dez dias do mês de Janeiro do ano dois mil e oito, nesta cidade de Esposende, no Salão 
Nobre dos Paços do Município, realizou-se a reunião ordinária da Câmara Municipal de 
Esposende, sob a presidência de Fernando João Couto e Cepa, Presidente da Câmara 
Municipal, estando presentes os senhores Vereadores:  
Dr. Tito Alfredo Evangelista e Sá, 
Dr. Jorge Alves Cardoso,  
Dr.ª Maria Emília Pinto Vilarinho Rodrigues Barros Zão, 
Dr. José Paulo Areia de Carvalho, 
Eng.º Luís Miguel Morais Gomes do Vale e 
Dr. António da Silva Garrido. 
 
---A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Director do 
Departamento de Administração Geral da Câmara Municipal. ---------------------------------------- 
 
---Sendo quinze horas e dez minutos, verificando-se haver “quorum” para funcionamento do 
Executivo, pelo senhor Presidente foi declarada aberta a reunião. ------------------------------------ 
 
O Senhor Vereador Dr. Tito e Sá solicitou justificação para as faltas dadas às duas últimas 
reuniões, tendo sido, por unanimidade, consideradas as mesmas justificadas. ---------------------- 
 
 
- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:___________________________________ 
 
Nos termos do disposto no artigo nono do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo senhor 
Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se as seguintes 
intervenções: 
 
Interveio o senhor Presidente propondo a aprovação de um voto de louvor ao Grupo de Câmara 
de Esposende pelo prémio recebido em Espanha e pela excelente divulgação do melhor que se 
tem feito em Esposende nesta matéria. Colocado o assunto à votação foi o mesmo aprovado 
por unanimidade.  
 
Interveio seguidamente o senhor Vereador Engº Luis Vale que se pronunciou sobre a 
necessidade urgente na intervenção do espaço existente entre edifícios sitos junto à 
Conservatória cujo estado tem levada a que haja infiltrações nas próprias garagens do edifício. 
Continuando no uso da palavra referiu-se ao facto de na Rua D. Pedro Cunha existir uma rede a 
tapar o trânsito, facto que tem trazido não só problemas de tráfego mas também menos valias 
para os estabelecimentos comerciais existentes na zona. 
Seguidamente questionou se a Rua Serpa Pinto e a Rua das Pedreiras, em Fão, são 
consideradas Estrada Nacional já que tem sido sempre essa razão a apontada para que não 
sejam instalados passeios e iluminação pública. 
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Referiu-se seguidamente à morosidade na conclusão dos trabalhos no arranjo da frente 
marítima de Apúlia. 
Continuando no uso da palavra referiu que era importante indagar qual a razão pela qual o 
Parque Nacional do Litoral Norte não tem dado respostas cabais para as solicitações feitas pela 
Câmara Municipal. 
Interveio seguidamente o senhor Presidente referindo que a Câmara não tem qualquer 
diferendo com proprietários da zona da Rua D. Pedro Cunha e se as obras estão ainda por 
concluir tal facto deve-se unicamente ao promotor da construção ali existente cujos trabalhos 
não foram ainda recepcionados exactamente porque não se encontram concluídos. 
Quanto à Rua Serpa Pinto referiu que se trata de uma Estrada Nacional tendo sido incluída num 
pacote de vias que passariam para o domínio municipal através de um protocolo que foi 
assinado com a Estradas de Portugal, contudo, como esta entidade ainda não cumpriu com as 
suas obrigações assumidas no mesmo não se pode afirmar que tenham aquelas vias passado 
então do domínio estatal para o municipal. Referiu ainda que aquela via não possibilita a 
construção de passeios e relativamente à iluminação terá de passar por uma solução em que as 
linhas sejam enterradas mas será uma responsabilidade da EDP. 
Interveio novamente o senhor Vereador Engº Luis Vale que referiu que no final da semana 
também deveria haver recolha de lixo uma vez que nesses períodos se denota uma enorme 
concentração de lixos não recolhidos. 
O senhor Presidente referiu que essa é uma tarefa da SERURB embora possam eventualmente 
escolher-se outros circuitos para obviar ao problema. 
Continuando no uso da palavra o senhor Presidente referiu que o atraso nas obras em Apúlia se 
deve unicamente às dificuldades que se têm sentido com as expropriações. 
Acrescentou seguidamente que no que concerne ao PNLN é uma responsabilidade que 
extravasa as competências da Câmara. 
Interveio novamente o senhor Vereador Engº Luis Vale referindo que se congratula com as 
boas relações que agora existem entre a Câmara e a Junta de Freguesia de Fonte Boa esperando 
que tal se traduza também em vantagens acrescidas para as populações dessa freguesia. Mais 
referiu que a Junta de Freguesia de Marinhas, por diversas vezes envia correspondência para a 
Câmara que depois não é respondida, tendo o senhor Presidente da Câmara dito que grande 
parte da correspondência que a Junta de Freguesia envia para a Câmara é a pedir algo e, ou é 
respondido informalmente ou então tem sempre sido dada resposta pela via formal. 
 
 
PERÍODO DA ORDEM DO DIA:_______________________________________________ 
 
01 - BALANCETE:___________________________________________________________ 
Foi presente o Balancete da Tesouraria, relativo ao dia anterior, que apresentava os seguintes 
saldos: CÂMARA MUNICIPAL - em cofre, na Tesouraria: ------------------------------ 3.166,07€  
Fundos Permanentes ---------------------------------------------------------------------------- 2.450,00€ 

depósitos à ordem: na Caixa Geral de Depósitos ----------------------------------------- 118.505,19€ 
no Banco Português de Negócios ------------------------------------------------------------------------ € 
no Banco Espírito Santo ----------------------------------------------------------------------- 15.121,12€ 
no Banco Português de Investimento -------------------------------------------------------- 11.812,06€ 



Pág. 3/18 
ACTA N.º 01/2008 * 2008.01.10 

 

no Banco Espírito Santo ----------------------------------------------------------------------- 96.892,26€ 
no Banco Santander Totta --------------------------------------------------------------------- 15.792,48€ 
OPERAÇÕES DE TESOURARIA – Em cofre, na Tesouraria ------------------------------ 711,17€ 
Depósito à ordem na Caixa Geral de Depósitos------------------------------------------- 319.811,40€ 
No Banco Português de Negócios ---------------------------------------------------------- 342.971,35€ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 
 
 
02 - DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS - INFORMAÇÃO:_______________________ 
 
Em cumprimento do determinado no número três do artigo sexagésimo quinto, da Lei número 
cento e sessenta e nove barra noventa e nove, de dezoito de Setembro, foram prestadas 
informações ao Executivo, acerca dos actos praticados pelo senhor Presidente da Câmara ao 
abrigo de competências delegadas e pelos senhores Vereadores no uso de competências 
subdelegadas, constantes das relações anexas à minuta da acta da presente reunião, da qual 
fazem parte integrante: -------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 
 
03 – ACTA DA REUNIÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, N.º 26/2007, REALIZADA 
EM 13 DE DEZEMBRO DE 2007 - PROPOSTA DE APROVAÇÃO: ________________ 
 
Foi presente a acta da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado treze de 
Dezembro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão: -------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, APROVAR A ACTA DA 
ÚLTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA. 
Abstiveram-se os senhores Vereadores Dr. Tito e Sá, Dra. Emília Vilarinho e Dr. António 
Garrido por, conforme declararam, não terem estado presentes. -------------------------------------- 
 
 
04 – ÓRGÃOS AUTÁRQUICOS: _______________________________________________ 
 
04.01 - PATRIMÓNIO: _______________________________________________________ 
 
04.01.01 - “ALIENAÇÃO DE LOTES PARA HABITAÇÃO A CUSTOS 
CONTROLADOS - BELINHO - ESPOSENDE” - PROGRAMA DE CONCURSO E 
ABERTURA DE CONCURSO PÚBLICO.------------------------------------------------------------ 
 
Foi presente em reunião o anúncio e programa de concurso para alienação de lotes para 
habitação a custos controlados - Belinho - Esposende. Fica arquivada cópia da mesma junto à 
minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como 
transcrita.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR O 
PROGRAMA DO CONCURSO E AUTORIZAR A ABERTURA DE CONCURSO 
PÚBLICO PARA A ALIENAÇÃO DE LOTES PARA A HABITAÇÃO A CUSTOS 
CONTROLADOS NA FREGUESIA DE BELINHO. -------------------------------------------------- 
 
 
04.01.02 - “ALIENAÇÃO DE 10 MORADIAS NA RUA 1º DE MAIO EM GANDRA” - 
ALARGAMENTO DO PRAZO PARA INSCRIÇÃO - PROPOSTA.--------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta do Senhor Presidente da Câmara, com o seguinte teor: 
 
“Atendendo ao momento em que o concurso para alienação de 10 moradias sitas na Rua 1.º 
de Maio, na freguesia de Gandra, foi publicado, ou seja, em 20 de Dezembro de 2007, muito 
próximo da quadra Natalícia, considerando assim que a divulgação efectuada não foi 
suficientemente ampla, PROPONHO que o prazo para inscrição no referido concurso seja 
alargado por mais trinta dias seguidos.” Segue-se data e assinatura--------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR A 
PRORROGAÇÃO, POR MAIS TRINTA DIAS, DO PRAZO PARA INSCRIÇÕES PARA O 
CONCURSO TENDENTE À ALIENAÇÃO DE 10 MORADIAS NA RUA 1º DE MAIO EM 
GANDRA. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
04.01.03 - “APROVAÇÃO DAS REGRAS DO PROCEDIMENTO TENDENTE À 
ALIENAÇÃO DE TERRENO SITO NA RUA ALTAMIRA DE PINHOTE EM 
MARINHAS” - PROPOSTA.----------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação prestada pelos serviços de Notariado, Registos, 
Expropriações e Património e proposta de aviso relativa à alienação de um terreno para 
construção sito na Rua Altamira de Pinhote em Marinhas. Fica arquivada cópia do mesmo 
junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como 
transcrita. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS REGRAS 
DO PROCEDIMENTO TENDENTE À ALIENAÇÃO DE TERRENO SITO NA RUA 
ALTAMIRA DE PINHOTE NA FREGUESIA DE MARINHAS. ----------------------------------- 
 
 
04.02 - CONTABILIDADE:____________________________________________________ 
 
04.02.01 - ABERTURA DE CONTA CORRENTE NO BANCO MILLENIUM BCP.------- 
 
Foi presente em reunião informação do serviço de Contabilidade e Controlo Orçamental para a 
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abertura de uma conta corrente no Banco Millenium BCP. Fica arquivada cópia do mesmo 
junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como 
transcrita. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AUTORIZAR A 
ABERTURA DE CONTA À ORDEM NO BANCO MILLENIUM BCP, FACE ÁS RAZÕES 
QUE ESTÃO NA GÉNESE DA PROPOSTA DE ABERTURA E COM AS QUAIS SE 
CONCORDA. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
04.03 – PROTOCOLOS:_______________________________________________________ 
 
04.03.01 - “PROTOCOLO DE DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS NAS JUNTAS DE 
FREGUESIA PARA PROCEDER A PEQUENAS REPARAÇÕES NOS EDIFÍCIOS 
ONDE FUNCIONAM ESCOLAS DO PRIMEIRO CICLO DO ENSINO BÁSICO E 
JARDINS DE INFÂNCIA” - PROPOSTA DE APROVAÇÃO.---------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta de protocolo a celebrar com as Juntas de Freguesia de Antas, 
Apúlia, Belinho, Curvos, Esposende, Fão, Fonte Boa, Forjães, Gandra, Gemeses, Mar, 
Marinhas, Palmeira, Rio Tinto e Vila Chã tendo por objecto a delegação de competências para 
proceder a pequenas reparações nos edifícios onde funcionam escolas do primeiro ciclo do 
Ensino Básico e Jardins de Infância naquelas freguesias. Fica arquivada cópia da proposta 
junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como 
transcrita. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A MINUTA 
DE PROTOCOLO APRESENTADA E ASSIM AUTORIZAR A SUA OUTORGA. ------------ 
 
 
04.04 – CONTRATOS PROGRAMA:____________________________________________ 
 
04.04.01 - “CONTRATO PROGRAMA DE DESENVOLVIMENTO EDUCATIVO - 
APOIO A CIDADÃ CABO VERDIANA” - PROPOSTA.----------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta de Contrato-Programa a celebrar com a Zendensino - 
Cooperativa de Ensino de Interesse Público, Lda., tendo por objecto a cooperação entre os 
outorgantes na formação profissional a uma jovem Cabo Verdiana - Adalgisa Conceição 
Andrade de Carvalho. Fica arquivada cópia da proposta junto à minuta da acta da presente 
reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como transcrita. ------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE APROVAR A MINUTA 
DE CONTRATO PROGRAMA NOS TERMOS APRESENTADOS E, ASSIM, AUTORIZAR 
A SUA OUTORGA. ----------------------------------------------------------------------------------------- 
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05 – URBANISMO E POLÍTICA DE SOLOS: ____________________________________ 
 
05.01 - OBRAS PÚBLICAS: ___________________________________________________ 
 
05.01.01 - “ARRANJO DA ZONA ENVOLVENTE À SEDE DA ARGO - GÓIOS” 
RECEPÇÃO DEFINITIVA.------------------------------------------------------------------------------ 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços da Divisão de Infra-
Estruturas Municipais desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria aos 
trabalhos realizados no âmbito da empreitada supra referenciada, donde resulta que os mesmos 
se encontram realizados e em condições de serem recebidos definitivamente. --------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER DEFINITIVAMENTE OS TRABALHOS. -------------------------- 
 
 
05.01.02 - “RECUPERAÇÃO DAS RUAS ENVOLVENTES À ESCOLA DO 1.º CICLO - 
FÃO” - RECEPÇÃO PROVISÓRIA.------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços da Divisão de Infra-
Estruturas Municipais desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria aos 
trabalhos realizados no âmbito da empreitada supra referenciada, donde resulta que os mesmos 
se encontram realizados e em condições de serem recebidos provisoriamente. --------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. ------------------------- 
 
 
05.01.03 - “REPARAÇÃO DE ILUMINAÇÃO DO CAMPO DE FUTEBOL DE 
ESPOSENDE” - RECEPÇÃO PROVISÓRIA.------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços da Divisão de Infra-
Estruturas Municipais desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria aos 
trabalhos realizados no âmbito da empreitada supra referenciada, donde resulta que os mesmos 
se encontram realizados e em condições de serem recebidos provisoriamente. --------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. ------------------------- 
 
 
05.01.04 - “EXECUÇÃO DE BAÍA DE ESTACIONAMENTO NA AV.ª JOSÉ INÁCIO 
AREIAS - MARINHAS” - RECEPÇÃO PROVISÓRIA.------------------------------------------ 
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Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços da Divisão de Infra-
Estruturas Municipais desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria aos 
trabalhos realizados no âmbito da empreitada supra referenciada, donde resulta que os mesmos 
se encontram realizados e em condições de serem recebidos provisoriamente. --------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. ------------------------- 
 
 
05.01.05 - “CASA DA JUVENTUDE DE ESPOSENDE - REMODELAÇÃO E 
AMPLIAÇÃO DE EDÍFICIO” - RECEPÇÃO PROVISÓRIA.---------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços da Divisão de Infra-
Estruturas Municipais desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria aos 
trabalhos realizados no âmbito da empreitada supra referenciada, donde resulta que os mesmos 
se encontram realizados e em condições de serem recebidos provisoriamente. --------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. ------------------------- 
 
 
05.01.06 - “ARRANJO URBANÍSTICO DA FRENTE MARÍTIMA DE APÚLIA - 
ARRANJOS EXTERIORES E APRESTOS” - RECEPÇÃO PROVISÓRIA PARCIAL.-- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços da Divisão de Infra-
Estruturas Municipais desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria aos 
trabalhos realizados no âmbito da empreitada supra referenciada, donde resulta que os mesmos 
se encontram realizados e em condições de serem recebidos provisória e parcialmente. ---------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIA E PARCIALMENTE OS TRABALHOS, TUDO 
CONFORME O RESPECTIVO AUTO. ----------------------------------------------------------------- 
 
 
05.02 - OBRAS PARTICULARES: ______________________________________________ 
 
05.02.01 - “PROCESSO N.º 530/99 - GESTIBEM - IMOBILIÁRIA, S.A.” - RECEPÇÃO 
PROVISÓRIA E REDUÇÃO DA CAUÇÃO.--------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria para efeitos 
de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de licenciamento de 
operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do respectivo auto, 
bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, se proceder à 
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recepção provisória e à redução da respectiva caução para um total de cinco mil euros 
(5.000,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. ------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. MAIS DELIBEROU 
AUTORIZAR A REDUÇÃO DA RESPECTIVA CAUÇÃO PARA CINCO MIL EUROS 
ATÉ À RECEPÇÃO DEFINITIVA. ---------------------------------------------------------------------- 
 
 
05.02.02 - “PROCESSO N.º 2329/98 - LOSA CAPITÃO - INV. IMOBILIÁRIOS” -  
RECEPÇÃO PROVISÓRIA E REDUÇÃO DA CAUÇÃO. -------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria para efeitos 
de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de licenciamento de 
operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do respectivo auto, 
bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, se proceder à 
recepção provisória e à redução da respectiva caução para um total de treze mil e quatrocentos 
euros (13.400,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. ----------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR MAIORIA, HOMOLOGAR O AUTO DE 
VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. MAIS DELIBEROU 
AUTORIZAR A REDUÇÃO DA RESPECTIVA CAUÇÃO PARA TREZE MIL E 
QUATROCENTOS EUROS ATÉ À RECEPÇÃO DEFINITIVA. ---------------------------------- 
Absteve-se o senhor Vereador Engº Luis Vale e votou contra o senhor Vereador Dr. Tito e Sá, 
que apresentou a seguinte declaração de voto: “Voto contra porquanto o processo em causa 
insere-se no chamado Aldeamento Pinheiro Manso levado a cabo por uma imobiliária local 
envolvendo vários edifícios e uma praça central entre os dois maiores, com um jardim, praça 
essa que se encontra parcialmente ocupada, aliás na sua maior parte, pela dita empresa e por 
uma moradia que acede de carro por cima da dita praça e que devia ter sido demolida como 
condição do licenciamento da obra tal como o previsto no Plano Urbanístico aprovado pela 
Câmara e Assembleia Municipal para o local.”. --------------------------------------------------------- 
 
 
05.02.03 - “PROCESSO N.º 651/2001 - ANTÓNIO GOMES OLIVEIRA” - RECEPÇÃO 
PROVISÓRIA E REDUÇÃO DA CAUÇÃO. -------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria para efeitos 
de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de licenciamento de 
operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do respectivo auto, 
bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, se proceder à 
recepção provisória e à redução da respectiva caução para um total de mil quatrocentos e 
setenta euros (1.470,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. --------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. MAIS DELIBEROU 
AUTORIZAR A REDUÇÃO DA RESPECTIVA CAUÇÃO PARA MIL QUATROCENTOS 
E SETENTA EUROS ATÉ À RECEPÇÃO DEFINITIVA. ------------------------------------------- 
 
 
05.02.04 - “PROCESSO N.º 1723/85 - LOUREIRO & COMPANHIA, LDA” - 
RECEPÇÃO PROVISÓRIA E REDUÇÃO DA CAUÇÃO. -------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria para efeitos 
de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de licenciamento de 
operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do respectivo auto, 
bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, se proceder à 
recepção provisória e à redução da respectiva caução para um total de cinco mil e quinhentos 
euros (5.500,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. ------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. MAIS DELIBEROU 
AUTORIZAR A REDUÇÃO DA RESPECTIVA CAUÇÃO PARA CINCO MIL E 
QUINHENTOS EUROS ATÉ À RECEPÇÃO DEFINITIVA. --------------------------------------- 
 
 
05.02.05 - “PROCESSO N.º 3459/96 - ANTÓNIO PEREIRA DA VENDA” - RECEPÇÃO 
PROVISÓRIA E REDUÇÃO DA CAUÇÃO. -------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria para efeitos 
de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de licenciamento de 
operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do respectivo auto, 
bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, se proceder à 
recepção provisória e à redução da respectiva caução para um total de mil e cem euros 
(1.100,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. ------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. MAIS DELIBEROU 
AUTORIZAR A REDUÇÃO DA RESPECTIVA CAUÇÃO PARA MIL E CEM EUROS 
ATÉ À RECEPÇÃO DEFINITIVA. ---------------------------------------------------------------------- 
 
 
05.02.06 - “PROCESSO N.º 202/2005 - DEVESA & DEVESA - CONSTRUÇÕES, LDA” - 
RECEPÇÃO PROVISÓRIA E REDUÇÃO DA CAUÇÃO. -------------------------------------- 
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Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria para efeitos 
de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de licenciamento de 
operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do respectivo auto, 
bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, se proceder à 
recepção provisória e à redução da respectiva caução para um total de três mil e duzentos euros 
(3.200,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. ------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISÓRIAMENTE OS TRABALHOS. MAIS DELIBEROU 
AUTORIZAR A REDUÇÃO DA RESPECTIVA CAUÇÃO PARA TRÊS MIL E 
DUZENTOS EUROS ATÉ À RECEPÇÃO DEFINITIVA. ------------------------------------------- 
 
 
05.02.07 - “PROCESSO N.º 621/2007 - CASA EM ESTADO DE RUÍNAS” - PROPOSTA 
PARA LIMPEZA DOS LOGRADOUROS E REALIZAÇÃO DE OBRAS.------------------- 
 
Foi presente em reunião informação técnica prestada pela Comissão de Vistorias de Casas em 
Situação de Ruína, realizada aos prédios em estado de ruína, sito na Rua Conde Castro, 
Travessa do Ricardo e Rua da Nogueira, na freguesia de Esposende, no qual se dá a conhecer o 
estado das telhas dos beirais. É ainda proposto que o requerente proceda à limpeza dos 
logradouros e que sejam retiradas as telhas soltas dos respectivos beirais. -------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, NOTIFICAR OS 
PROPRIETÁRIOS PARA QUE, NUM PRAZO DE 30 DIAS, EFECTUEM OS 
TRABALHOS REFERIDOS NO REFERIDO AUTO DE VISTORIA, SOB PENA DE, NÃO 
O FAZENDO NESSE PRAZO A CÂMARA MUNICIPAL OS EXECUTAR A EXPENSAS 
DAQUELES. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
06 - PLANEAMENTO 
 
06.01 - ALTERAÇÃO AO REGULAMENTO DO PDM DE ESPOSENDE - PROPOSTA 
DE RECTIFICAÇÃO DA DELIBERAÇÃO.--------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação prestada pelo Departamento de Administração Geral. 
Fica arquivada cópia do mesmo junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte 
integrante e que aqui se dá como transcrita. -------------------------------------------------------------- 
 
POR PROPRSTA DO SENHOR PRESIDENTE O PRESENTE ASSUNTO FOI RETIRADO.  
 
 
07 – ESPOSENDE 2000 - ACTIVIDADES DESPORTIVAS E RECREATIVAS, EM: ___ 
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07.01 - “ESPOSENDE 2000 - ACTIVIDADES DESPORTIVAS E RECREATIVAS, EM” 
- SUBSTITUIÇÃO DO VOGAL DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO - 
PROPOSTA. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta do Senhor Presidente da Câmara, com o seguinte teor: 
 
“Atendendo à publicação da Lei nº 53-F/2006, de 29 de Dezembro, a qual veio definir o 
Regime Jurídico do Sector Empresarial Local. Considerando a mais recente publicação do 
Decreto-Lei nº 71/2007, de 27 de Março, o qual veio definir o regime jurídico aplicável ao 
“gestor público”, criando um conjunto de incompatibilidades no seu exercício, 
designadamente as decorrentes do exercício de funções de carácter de dependência funcional, 
PROPONHO que a Câmara Municipal delibere, nos termos das disposições legais contidas na 
alínea i) do nº 1 do artigo 64º da Lei nº 169/99, de 18 de Setembro, proceder à substituição do 
vogal do Conselho de Administração da Empresa Municipal Esposende 2000 – Actividades 
Desportivas e Recreativas, EM, Dr. Manuel António Barbosa Gomes, nomeando para o seu o 
mesmo lugar o Dr. Tiago Francisco Ferreira Faria de Morais, cujo curriculum profissional se 
anexa à presente proposta.” Segue-se data e assinatura------------------------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, CORRIDO ESCRUTÍNIO SECRETO, COM 
CINCO VOTOS A FAVOR E UMA ABSTENÇÃO, NOMEAR PARA VOGAL DO 
CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA ESPOSENDE 2000, O DR. TIAGO FRANCISCO 
FERREIRA FARIA DE MORAIS, EM SUBSTITUIÇÃO DO DR. MANUEL ANTÓNIO 
BARBOSA GOMES. 
Não participou na discussão e votação do presente assunto o senhor Vereador Engº Luis Vale. - 
 
 
08 – EAMB - ESPOSENDE AMBIENTE, EM:____________________________________ 
 
08.01 - “EAMB - ESPOSENDE AMBIENTE, EM - CAMPANHA DE ADESÃO AO 
SISTEMA PÚBLICO DE DRENAGEM DE ÁGUAS RESIDUAIS COM REDUÇÃO DE 
TARIFAS” - PROPOSTA.-------------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião um proposta da EAmb - Esposende Ambiente, EM para uma 
campanha de adesão ao sistema público de drenagem de águas residuais com redução de 
tarifas. Fica arquivada cópia do mesmo junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz 
parte integrante e que aqui se dá como transcrita. ------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
PROPOSTA NOS TERMOS EM QUE FOI APRESENTADA, BEM COMO DELIBEROU 
QUE OS SEUS EFEITOS SE RETROAJAM A UM DE JANEIRO CORRENTE. --------------- 
 
 
09 – APOIO A ORGANISMOS E INSTITUIÇÕES: _______________________________ 
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09.01 - “JUNTA DE FREGUESIA DE FORJÃES” - PEDIDO DE CEDÊNCIA A 
TÍTULO DEFINITIVO DE MÁQUINA RETRO ESCAVADORA.----------------------------- 
 
Foi presente em reunião pedido de cedência de uma máquina retro escavadora a título 
definitivo. Fica arquivada cópia do mesmo junto à minuta da acta da presente reunião, da qual 
faz parte integrante e que aqui se dá como transcrita. -------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE APROVAR A 
PROPOSTA E, ASSIM, CEDER A TÍTULO DEFINITIVO E GRATUITO A MÁQUINA EM 
APREÇO À JUNTA DE FREGUESIA DE FORJÃES. ------------------------------------------------ 
 
 
09.02 - “JUNTA DE FREGUESIA DE ESPOSENDE” - PEDIDO DE SUBSÍDIO PARA 
AQUISIÇÃO DE CARRINHA.-------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião pedido de subsídio para aquisição de carrinha. Fica arquivada cópia do 
mesmo junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá 
como transcrita. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
PROPOSTA E, ASSIM, AUTORIZAR A TRANSFERÊNCIA DE VERBA TRINTA MIL 
CENTO E CINQUENTA EUROS (30.150,00 €) PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE 
ESPOSENDE PARA O FIM CONSIGNADO NAQUELA PROPOSTA. 
 
09.03 - “JUNTA DE FREGUESIA DE APÚLIA” - PEDIDO DE SUBSÍDIO PARA 
REPARAÇÃO DA SEDE DA JUNTA.----------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião pedido de subsídio para reparação da sede da Junta. Fica arquivada 
cópia do mesmo junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que 
aqui se dá como transcrita. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
PROPOSTA E, ASSIM, AUTORIZAR A TRANSFERÊNCIA DE VERBA DE CINCO MIL 
EUROS (5.000,00 €) PARA A JUNTA DE FREGUESIA DE APÚLIA PARA O FIM 
CONSIGNADO NAQUELA PROPOSTA. 
 
10 – EDUCAÇÃO: ___________________________________________________________ 
 
10.01 - “PROGRAMA DE GENERALIZAÇÃO DO ENSINO DO INGLÊS E OUTRAS 
ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR 1.º CICLO DO ENSINO 
BÁSICO” - PROPOSTA DE ACORDO DE COLABORAÇÃO - ADENDA. ----------------- 
 
Foi presente em reunião proposta da senhora vereadora Dr.ª Emília Vilarinho, com o seguinte 
teor: 
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“No âmbito específico do Programa de Generalização do Ensino do Inglês e de outras 
Actividades de Enriquecimento Curricular no 1.º Ciclo do Ensino Básico, foi celebrado um 
Acordo de Colaboração entre o Município de Esposende e o Agrupamento Vertical de Escolas 
de Marinhas, tendo como objecto assegurar o funcionamento, desenvolvimento, 
acompanhamento, coordenação e supervisão pedagógica das actividades de enriquecimento 
curricular.  

No entanto, verifica-se a necessidade de se encontrarem soluções alternativas e mais 
enriquecedoras para alguns alunos com Necessidades Educativas Especiais, que se 
enquadram ao abrigo do Decreto-Lei n.º 319/91, de 23 de Agosto. 
Assim, no âmbito do Programa supra referido, tal como previsto no Capítulo II, artigo 3.º, 
ponto 7, do Anexo ao Despacho n.º 12 591/2006, de 16 de Junho (Regulamento de acesso ao 
financiamento), propõe-se que, entre o Município de Esposende e o Agrupamento Vertical de 
Escolas de Marinhas, se celebre uma adenda ao Acordo de Colaboração celebrado entre as 
partes, cuja minuta se anexa.” Segue-se data e assinatura--------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE APROVAR A ADENDA 
AO ACORDO DE COLABORAÇÃO DO “PROGRAMA DE GENERALIZAÇÃO DO 
ENSINO DO INGLÊS E OUTRAS ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO 
CURRICULAR 1.º CICLO DO ENSINO BÁSICO”, TUDO NOS TERMOS PROPOSTOS E 
COM OS QUAIS SE CONCORDA. ---------------------------------------------------------------------- 
 
 
10.02 - “PROGRAMA DE GENERALIZAÇÃO DO ENSINO DO INGLÊS E OUTRAS 
ACTIVIDADES DE ENRIQUECIMENTO CURRICULAR 1.º CICLO DO ENSINO 
BÁSICO” - PROPOSTA DE ACORDO DE COLABORAÇÃO COM A SANTA CASA 
DA MISERICÓRDIA DE ESPOSENDE.-------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta do Senhor Presidente da Câmara, com o seguinte teor: 
 
“No âmbito do Programa de Generalização do Ensino do Inglês e de outras Actividades de 
Enriquecimento Curricular no 1.º Ciclo do Ensino Básico, regulamentado pelo Despacho n.º 
12 591/2006, de 16 de Junho, promovido por esta autarquia, verifica-se a necessidade de se 
encontrarem soluções alternativas e mais enriquecedoras para alguns alunos com 
Necessidades Educativas Especiais, que se enquadram ao abrigo do Decreto-Lei n.º 319/91, 
de 23 de Agosto. Para o efeito, propõe-se a integração deste alunos num Programa de 
Desporto Adaptado, nomeadamente na Hipoterapia.  
Para o desenvolvimento da referida actividade, a Câmara Municipal assegura o transporte 
dos alunos dos estabelecimentos de ensino básico do concelho onde estão integrados até ao 
Clube Hípico do Norte, situado na freguesia de Gandra. No entanto, num dos dias da semana, 
verifica-se a necessidade de colaboração externa, devido à escassez de recursos próprios. 
Assim, propõe-se a celebração de um Acordo de Colaboração entre o Município de Esposende 
e a Santa Casa da Misericórdia de Esposende, que visa assegurar o transporte dos alunos das 
Escolas Básicas do 1.º Ciclo de Belinho, Góios, Esposende e Ramalhão, cuja minuta se 
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anexa.” Segue-se data e assinatura------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
CELEBRAÇÃO DE UM ACORDO DE COLABORAÇÃO COM A SANTA CASA DA 
MISERICÓRDIA DE ESPOSENDE NO ÂMBITO DO “PROGRAMA DE 
GENERALIZAÇÃO DO ENSINO DO INGLÊS E OUTRAS ACTIVIDADES DE 
ENRIQUECIMENTO CURRICULAR 1.º CICLO DO ENSINO BÁSICO”, NOS TERMOS E 
PELOS FUNDAMENTOS EM QUE FORAM APRESENTADOS. --------------------------------- 
 
 
11 – CULTURA: _____________________________________________________________ 
 
11.01 - “FESTIVAL FOZ DO CÁVADO” - RATIFICAÇÃO DO DESPACHO QUE 
AUTORIZOU TRANSFERÊNCIA DE VERBA.---------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião pedido de subsídio da Escola Profissional de Esposende no âmbito do 
“Festival Foz do Cávado” Fica arquivada cópia do mesmo junto à minuta da acta da presente 
reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como transcrita. ------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 
DESPACHO QUE HAVIA SIDO PROFERIDO, DADO QUE CONCORDA COM OS 
PRECISOS TERMOS DO MESMO E COM AS RAZÕES QUE ESTIVERAM NA SUA 
GÉNESE. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
12 – ASSUNTOS DIVERSOS: __________________________________________________ 
 
12.01 - “CIAB - CENTRO DE INFORMAÇÃO, MEDIAÇÃO E ARBITRAGEM DE 
CONSUMO DO VALE DO CÁVADO - ESTATUTO DE UTILIDADE PÚBLICA” - 
PARECER.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião informação da Divisão de Assuntos Jurídicos. Fica arquivada cópia do 
mesmo junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá 
como transcrita. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE APROVAR A 
PROPOSTA E ASSIM DAR PARECER FAVORÁVEL NO SENTIDO DO 
RECONHECIMENTO DA UTILIDADE PÚBLICA DO CIAB. ------------------------------------ 
 
 
12.02 - “DESPACHO N.º 03/JAN/2008 - FUNDOS DE MANEIO” - DESPACHO PARA 
RATIFICAÇÃO.-------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta do Senhor Presidente da Câmara, com o seguinte teor: 
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“Tendo presente o disposto no ponto 2.3.4.3 do Plano Oficial de Contabilidade para as 
autarquias locais, inserto no Decreto-Lei nº 54-A/99, de 22 de Fevereiro, designadamente 
quanto à constituição de ‘Fundos de Maneio’, os quais se destinam exclusivamente ao 
pagamento de pequenas despesas urgentes e inadiáveis; considerando que, de facto, surgem 
situações em que se torna imprescindível o recurso a esses fundos; 
Considerando ainda a urgência na constituição dos referidos fundos de maneio e usando o 
mecanismo excepcional previsto no n.º 3 do art.º 68º da Lei n.º 169/99, de 18 de Setembro, 
determino a constituição dos seguintes Fundos de Maneio, os quais serão repostos até ao dia 
trinta e um de Dezembro de dois mil e oito e mais determino que o presente despacho seja 
presente à próxima reunião da Câmara Municipal para efeitos de ratificação. 
 
1 – Valor: Duzentos e cinquenta euros 
Responsável: Maria de Fátima Guerra Sousa e Silva  
Área de despesa no orçamento: 
02/020121 – 50,00€ 
02/020115 – 50,00€ 
02/020225 – 50,00€ 
02/02010202 – 50,00€ 
02/020213 – 50,00€ 
 
2 - Valor: Quinhentos euros 
Responsável: Dr Rui Manuel Cavalheiro da Cunha 
Área de despesa no orçamento:  
02/020121 – 200,00€ 
02/020115 – 100,00€ 
02/020225 – 200,00€ 
 
3 - Valor: Quinhentos euros 
Responsável: Dr.ª Anabela de Jesus Lemos do Rosário  
Área de despesa no orçamento:   
02/020121 – 200,00€ 
02/020104 – 50,00€ 
02/020225 – 250,00€ 
 
4 - Valor: Mil e setecentos euros 
Responsável: Dr.ª Elsa Manuela Ramires e Sá 
Área de despesa no orçamento: 02/020225 
 
5 - Valor: Quinhentos euros 
Responsável: Eng.ª Alexandra Susana Abreu Faria Carvalho Roeger 
Área de despesa no orçamento:  
02/020121 – 200,00€ 
02/020108 – 100,00€ 
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02/020225 – 200,00€ 
 
6 – Valor: Mil e quinhentos euros 
Responsável: Eng.º João Agostinho de Oliveira Peixoto 
Área de despesa no Orçamento:  
02/020121 – 750,00€ 
02/020225 – 500,00€ 
02/02010202 – 250,00€” 
Segue-se data e assinatura----------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE RATIFICAR O 
DESPACHO EM APREÇO, RECONHECENDO A URGÊNCIA NA TOMADA DA 
DECISÃO E ASSIM, O MEIO UTILIZADO PARA A AUTORIZAÇÃO PARA A 
CONSTITUIÇÃO DOS FUNDOS DE MANEIO EM REFERÊNCIA. ----------------------------- 
 
 
EXTRA-AGENDA: 
 
---ANTES DO ENCERRAMENTO DA REUNIÃO, PELO SENHOR PRESIDENTE FOI 
POSTO À CONSIDERAÇÃO DO EXECUTIVO, A ADMISSÃO PARA DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO, OS SEGUINTES ASSUNTOS: ______________________________________ 
 
1 – PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO DIA SEMANAL DE REALIZAÇÃO DA FEIRA 
DE ESPOSENDE. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE AUTORIZAR A 
INCLUSÃO NA REUNIÃO DO ASSUNTO PROPOSTO.  
 
De seguida foi colocado à discussão e votação o assunto incluído na Ordem de Trabalhos em 
Extra Agenda, tendo-se verificado as seguintes votações: 
 
1 – PROPOSTA DE ALTERAÇÃO DO DIA SEMANAL DE REALIZAÇÃO DA FEIRA 
DE ESPOSENDE. ------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
PROPOSTA E, ASSIM, E ATÉ QUE SE VERIFIQUE A TRANSFERÊNCIA DEFINITIVA 
DA FEIRA PARA NOVO LOCAL, AUTORIZAR QUE A MESMA PASSE A REALIZAR-
SE AOS SÁBADOS. 
MAIS DELIBEROU QUE, A TÍTULO DE COMPENSAÇÃO PELOS TRANSTORNOS E 
EVENTUAIS PERDAS DOS FEIRANTES, LHES SEJA DEDUZIDO O VALOR DE 50% 
DAS TAXAS QUE DEVERIAM PAGAR RELATIVAS AO PRIMEIRO SEMESTRE DE 
2008. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO: __________________________________ 
 
---Encerrada a ordem de trabalhos, foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no número 
cinco do artigo octogésimo quarto da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e nove, 
de dezoito de Setembro, tendo-se inscrito o cidadão João Paulo Ribeiro da Fonseca que 
interveio sobre a biografia que publicou do ilustre esposendense Valentim Ribeiro. -------------- 
 
 
---E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a minuta da acta da presente reunião, que, depois 
de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo APROVADA POR UNANIMIDADE 
para efeitos de execução imediata das deliberações tomadas. ----------------------------------------- 
 
---Sendo dezassete horas e dez minutos, pelo senhor Presidente, foi declarada encerrada a 
presente reunião. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
---E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Director do Departamento de Administração Geral, 
redigi e subscrevi a presente acta, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou na 
mesma reunião. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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